



## いろいろな行事や学習をとおして

暑い日が続くかと思ったら、急に冷え込むなど、梅雨のこの時期は、寒暖の差がまだまだあり、体調を崩しやすい季節でもあります。日々の服装や体調管理の面で、ご家庭でご協力をいただいていることに感謝申し上げます。

運動会に続き、今後は150周年記念行事を行ってまいります。6月20日(火)には記念の全校集合写真、クラス写真を撮影しました。また、7月15日(土)には、「150周年記念沢小まつり」を行います。今年度は、児童だけでなく、PTA、地域の皆様にも、子供たちが楽しめるブースを出していただきます。「沢小まつり」を盛大に行い、大沢小学校150周年を、子供たち、保護者、地域の皆様と一緒に祝いたいと考えております。

例年、保護者の皆様には、ボランティアとして児童のブースの見守りをお願いしておりますが、今年度は児童のブースに加え、PTA・地域のブースのお手伝いもいただきたいと考えております。当日お手伝いいただくボランティアの皆様には、交代で児童のブースの活動を参観していただく予定です。土曜日の実施になりますので、ボランティアとしてご協力くださいますようお願いいたします。

### 2年生・長泉寺見学

6月6日(火)、2年生が校外学習で長泉寺さんに徒歩で出掛けました。生活科の町探検で、地域の施設やお店等を見学して、お話を伺ったり質問したりする学習の第1弾です。当日は、座禅体験をしたり、住職の真山様からお話をいただいたりしました。子供たちは、普段見ることのないお寺の本堂の様子に驚きながら、たくさんの発見をしていました。



### 6年生・修学旅行



6月8日(木)、9日(金)、6年生が会津若松市方面へ修学旅行に行きました。1日目は、赤べこの絵付け体験をし、城下町の町並みや飯盛山を自主研修で回り、会津の街や人、文化にたくさん触れることができました。2日目は、日新館、野口英世記念館の見学、毘沙門沼の見学等、歴史や自然に触れ、盛りだくさんの内容でした。お土産をたくさん抱えて帰ってきた子供たちの笑顔を見て、充実した活動になったことがうかがえました。



## 5年生・泉ヶ岳野外活動



5月13日(火)、14日(水)の2日間、5年生の野外活動を実施しました。泉岳自然ふれあい館に到着してすぐに登山を開始し、山頂までは、時折太陽も顔を出すなど、順調に登山を行っていましたが、お昼を食べ、いざ下山というところで土砂降りの雨が降ってきました。山の天気は変わりやすいとはよく言いますが、そんな過酷な状況の中でも、友達に「がんばれ!」と声を掛けたり、急な斜面で、転ばないように手を差し伸べる児童がいたり、「みんなのためにプラス1」で頑張る子供たちがたくさんいて大変頼もしく感じました。また、キャンプファイヤーや野外炊飯などの活動を通して、仲間たちとの絆を深めたり、協力したりすることの大切さを改めて感じることができました。

## 5. 6年生・プール清掃

今年度の水泳学習に向けて、プール清掃を実施しました。5、6年生の力を借りて、準備や清掃を行いました。5年生にはプールサイドの清掃やマットの準備を、6年生にはプール内の壁面を清掃してもらいました。15日には、全校でプール開き朝会を行い、高学年に感謝の拍手を送ったり、今年度の水泳学習の目標について発表したりしました。



水泳学習がいよいよ始まりますので、学習カードへの記入や水着等の準備をよろしくお願いいたします。

## 新しい職員が着任しました

### ・新田弘子(1年生副担任)

1年生の副担任として、どちらのクラスにも入り、学年の補助を行っています。

### ・児玉正仁(算数学習支援員)

系統的な学習が特に必要な算数において、つまずきによる学習意欲や登校意欲の低下を防ぎ、学習内容の確実な定着を図るために、子供たちの学習をサポートする算数学習支援員が着任しました。

週に2日、2年生以上の各学級の授業のサポートに当たっていきます。



## 地域にお住まいの方より

雨が多いこの梅雨の時期、傘をさす機会が多くなっています。登下校中に傘をさしながら横に並んで歩くと、普段より幅が広くなり、車道にはみ出して危ないという声がよく聞かれています。また、傘を振り回して歩いたり、田んぼに傘や棒を突きさして歩いたりして、マナーが良くないというご意見をいただきました。学校でも、指導しましたが、正しい傘の使い方や登下校中のマナーについて、ご家庭でも話題にいただければと思います。